



Die EPFL (Ecole polytechnique fédérale de Lausanne) trauert um den ehemaligen ETHZ-Präsidenten

## **Prof. Dr. Dr. h.c. Jakob Nüesch**

Er verstarb am 4. Februar 2016 in seinem 84. Lebensjahr.

Die Eidgenössischen Technischen Hochschulen verlieren mit ihm einen aussergewöhnlichen Wissenschaftler sowie einen Visionär und einen charismatischen Menschen.

Die EPFL wird ihn immer ehrenvoll in Erinnerung behalten. Ihm gilt unser akademischer und aufrichtiger Dank.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie und den engsten Angehörigen.

Die Direktion der EPFL